## 米国ホームステイ 護学研修報:

## 言葉を超えて交流できた 授業の姿勢180度違った

木村伊咲さん (3-2)

など世界情勢や社会問題 参加して特に心に残ら校生との交流財産 ーション力も は 現 ホストスチュー の生徒の 地の高校生との 貧困や平 に残って コミ 仲ホ ス 和 デ

り、 い 発行 小樽双葉高校 生徒会通信 2023年 4 月20日 ボ ティ をしたり、 グに行 0) なくても 画像

留学制度を利用しようと思っ

本校に入学したの

いはこの

第 3号

| | ながら、 | 10 | ながら、 | 10

ながら、ニューヨーな問し、10日間の語学研先生2名が米国が本校の海外姉妹校派

ログラムにより、

気持ちを忘 笑顔を絶やさず、 に来たいと願って ことは聞 がよいのはもちろんだが、 話す力を磨いて留学し の友人たちが日 いる。 上が上が わ からな 災戦する 本

ショ

つてコミュ

暖かく家族のように接してくれたホストファミリー



-緒にスキーに行った。右写真は木村伊咲さんのホストスチューデントのアリサと。



に 物 子

な 資

0

ŋ ŧ 館

組先

支

援 図

ŧ

書

ナ

オ IJ

島 ピ

休日にチャ



現地の小学校を訪問して交流し ·緒に遊んだりした。

> いる人がいたら やりがあり、

いた 助 木

0

情勢を学び、 ラ 学 び 仕 将来は大学で 11 る木 活 た 動 平和、 部  $\mathcal{O}$ さ لح 考 部 困 長

てく ホストファミリー  $\mathcal{O}$ ように は  $\vdash$ 暖 談 ファミ 夕 か · く家 を 飯 接  $\mathcal{O}$ 

発 玉

 $\mathcal{O}$ 

うどんを作り 日 文化の紹介に てもらっ 寿

司

┗ン高校を訪せ4年9名と引

校

に。参加者に学来に参加するなームステイをし

ム

自分の意見を持つ米国の高

ると思った。 やフランス語の授業では、 話すことに力を入れ 他の授業や様 授業のスタンスが 生徒 書くことに重点を置 をしっかり持っていると は 自 分の 手の意見をよく聞 K 意見を ス180 ペ度 イン 2違うと 思 て 聞

日 き 語